

Dans le cadre du cycle de conférences

Penser la condition anthropologique aujourd'hui,

le Département de Philosophie recevra

Frédéric Keck

Philosophe, Chargé de recherche à l'Institut Marcel Mauss (CNRS-EHESS)

Conférence Le lundi 23 novembre 2009 à 19h00

*Lévi-Strauss et la grippe :
Anthropologie structurale d'une catastrophe virtuelle*

Lieu : Auditoire L1 (2^{ème} étage) - Faculté de philosophie et lettres - 1, rue Grafé - Namur

Séminaire Le mardi 24 novembre 2009 de 9h30 à 12h30

Autour de son ouvrage :

*Lévy-Bruhl. Entre philosophie et anthropologie,
Paris, CNRS Editions, 2008.*

Lieu : Séminaire de Philosophie (5^{ème} étage) - Faculté de philosophie et lettres - 1, rue Grafé - Namur

Intervenants :

Thomas Bolmain (FNRS/ULg), Grégory Cormann (ULg), Stanislas Deprez (UCL),
Sébastien Laoureux (FUNDP), Antoine Masson (FUNDP/UCL).

Entrée libre

Prochaines séances :

Slavoj Žižek - 8 et 9 mars 2010

Franck Fischbach - 19 et 20 avril 2010

Programme complet et informations :

www.fundp.ac.be/facultes/lettres/departements/philosophie/pcaa

Contacts :

Antoine Masson :

antoine.masson@fundp.ac.be 081 72 40 86

Sébastien Laoureux :

sebastien.laoureux@fundp.ac.be 081 72 40 89